

Jeudi 26 octobre 2017

**CP 2017.16**

## **Report de la généralisation du tiers-payant : l'absence de courage !**

La CSF déplore la décision de report de la généralisation du tiers-payant de la Ministre de la Santé qui permettrait d'éviter une avance de frais lors de consultations médicales.

C'est une nouvelle gifle infligée aux familles modestes qui sont dans une réelle difficulté pour avancer les frais de santé et qui risquent, elles aussi de reporter, voire de renoncer aux soins.

Il a manifestement plus été tenu compte des "problèmes techniques" opposés par les médecins que des besoins des familles pour se soigner correctement et des aspirations des associations de terrain à une réelle justice sociale.

La CSF, association présente dans les quartiers et au plus près des familles populaires, connaît la nécessité d'appliquer dès à présent cette mesure et demande donc à ce qu'elle entre en vigueur immédiatement.

Ce n'est qu'à ce prix que l'on garantira une médecine de qualité réellement accessible à tous !

Contact Presse :

Elsa Cohen – Secrétaire Générale Adjointe

01.44.89.86.80 – [ecohen@la-csf.org](mailto:ecohen@la-csf.org)

---

**La Confédération Syndicale des Familles**

Ensemble pour construire l'avenir au service des familles  
53, Rue Riquet - 75019 PARIS - 01.44.89.86.80 - 01.40.35.29.52  
[contact@la-csf.org](mailto:contact@la-csf.org) – [www.la-csf.org](http://www.la-csf.org)